



4 Pièces

160 m²

Réf. V6566CA

3 650 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Profitant d'une situation exceptionnelle en plein cœur de la Croisette, cet appartement situé à l'avant dernier étage offre une très belle vue mer. Il domine la Croisette ainsi que le sublime jardin méditerranéen du célèbre hôtel Mondrian, possédant un accès direct à la rue d'Antibes. Entièrement rénové dans un style contemporain, l'appartement dispose d'une surface habitable de 160 m² et s'ouvre sur une belle terrasse de 21 m². Il comprend un séjour de 60 m², trois suites indépendantes avec leur salle d'eau et toilettes. Il est équipé d'une climatisation réversible et a bénéficié d'une ...

Boasting an exceptional location in the heart of the Croisette, this penultimate-floor flat enjoys stunning sea views. It overlooks the Croisette as well as the sublime Mediterranean garden of the famous Mondrian hotel, with direct access to Rue d'Antibes. Completely renovated in a contemporary style, the flat offers 160 sqm of living space and opens onto a beautiful 21 sqm terrace. It comprises a 60 sqm living room, three independent suites each with its own shower room and toilet. It is equipped with reversible air conditioning and has been carefully and tastefully decorated. The residence has ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

